

Fine Play!!



豊中市立第五中学校
第1学年 65期 No.5
2016年4月22日(金)

～ 互いに助け合う集団に～



議員さんががんばりました!



入学してから2週間が経ちました。中学校生活はいかがですか。毎日、勉強にクラブに友だち作りに「大変」と感じ、少し疲れている人も多いのではないのでしょうか。ただその中でも「充実」を得られているのではないのでしょうか。休み時間や授業巡回の様子からより多くの友達と話をしたり、教室や廊下が良い意味でさわがしくなってきたように思います。

学校にも少し慣れてきたというところで、各クラスの委員や係が決定しました。初めての生徒委員会も開かれ、2・3年生とも対面し、1年生は少し緊張した姿で自己紹介をしていました。「ここからスタート」ということで、クラスを代表してそれぞれの仕事をしてもらっています。例えば、保健委員による朝の健康観察チェック、図書委員による図書当番など自分のやるべき仕事を責任をもってやってくれています。また、学年・クラスを代表する議員さんには、「こんなクラスにしたい!」「こんな学年にしたい!」という思いを考えてきてもらいました。自分の思いを議員会で話し、先生たちに質問をされても堂々と答えられるほど、しっかりしたメンバーたちがそろい、その内容を始めての学年朝礼で発表しました。人前で“話す”だけでも緊張するのに、自分の思い・考えを話す姿、すばらしかったです。また、聞く側の姿勢もはなまるでした。

今週は、そんなみなさんの行動・姿勢が **Fine Play** です!

これからもたくさんのFine Playが出る学年にしていきたいと思います☆★



授業について



授業が始まって約1週間。もう教科担当の先生は覚えましたよね?みなさんが授業を受けている様子を見ていると、しっかりと“聞く”ことができているように思います。また、多くの先生方が「授業姿勢が良い」と言ってくれています。すごくうれしいことですね。ぜひこの姿勢を続けていきましょう。また、わからなければすぐに“聞く”習慣をつけていきましょう。

①準備 ②ベル着 ③聞く この3点意識できていますか…?

クラブ活動について ～本入部スタート～



19日(火)にクラブ登録会があり、仮入部期間で悩んでいたクラブもようやく決定しました。ハードな練習、1年生としての仕事、言葉づかいなど今までとはちがうクラブ活動だと思いますが、“いきいきとクラブ活動にのぞむ姿”“がんばって上達しようとする姿勢”をたくさん見せて下さい。クラブ活動を通して、いっしょになった仲間を大切に、同じ学年同士の横のつながり、先輩たちとの縦のつながりを大事に過ごしてほしいと思います。いつまでも“一生懸命”に取り組んでいきましょう!

今日は何の日?



今日、4月22日(金)は…

“アースデイ(地球の日)”です。

➡ 地球のことをみんなで考える日。
1970年にアメリカで始まりました。日本でも1990年から取り組みが開始され、各都道府県でゴミ拾いやフリーマーケットなどが開催されています。みなさんも地球に優しい行動(ごみを減らす、リサイクルを心がける、節水・節電などなど…)を特に意識して行動してみてください。
美しい地球を守る意識をもちましょう!